

町民のひろば

皆さんが参加するコーナーです。耳よりな情報、ご意見、ご質問など気軽にお寄せください。総務課広報広報統計係 内線257



ピッカピカの1年生
(4月7日・葛巻小)



困っている人に手助けを

岩手警察署葛巻駐在所長 畠山和夫さん



「31年ぶりに制服を着ました」と新しい葛巻駐在所長の畠山和夫さん(51歳・旧玉山村出身)。これまで公安関係の仕事が多く、一般住民と接する機会はほとんどなかったとのこと。今度は地域の安全と安心を担う身近な部署。「困っている人たちの手助けをするという気持ちを常に忘れず、仕事に取り組みたい」と意欲を新たにしています。

趣味は、スポーツ観戦。高校時代は、ラグビー部で活躍。「スクラムを組んでいたときの癖が抜けなくて、いつも首が曲がってしまうんです」とにこやかに笑います。妻世喜子さんと葛巻小4年の息子さんとの3人暮らし。「葛巻の水はおいしいですね」と絶賛しています。

葛巻の自然に魅せられて

「もともと都会志向ではないんです。自然のある所が好きです」と今年四月、葛巻病院副院長に就任した小林研先生(46歳・下町)。葛巻との縁は、医師募集を掲載していたホームページで「上外川の風車」の写真と出会ったことから。

東京都出身、千葉大学病院に勤務していた先生が、地域医療に取り組もうと数ある候補の中から選んだ理由、自然に親しみながら、週末ドライブを楽しんでいるそうです。

由は、葛巻の自然が気に入ったからとのこと。 「地域の中核医療を担う病院であることは地図を見ても分かりました。葛巻は地理的にも素晴らしい所。イメージ通りの町です。でも、夏の夜の寒さにはびっくりしました」と先生。

趣味は、登山とスキー。海外での登山経験も豊富で、ヒマラヤにも行ったことがある大ベテラン。地図から周辺の状況が察知できるのも簡単にうなづけます。アフリカの最高峰キリマンジャロで知り合ったという妻みどりさんと、目下のところ、自然に親しみながら、週末ドライブを楽しんでいるそうです。



葛巻病院副院長
小林 研さん

わが家の マイドル (288)



森 心雪ちゃん
(3歳3カ月・四日市) 治彦) さん二女 千恵子)

おもちゃのマイクで、保育園の先生のまねをして遊んでいます。絵本を読んでもらうのが大好きでいつも読み聞かせをしています。最近、台所のお手伝いに興味を持ち始めました。素直で元気な子に育ってね。



外山 尋人くん
(3歳9カ月・上外川) 昭弘) さん長男 八千代)

ブロック遊びが大好きで、飛行機などを作っています。自分のおやつを分けてくれたり、いつも妹や弟を気にかけてくれる優しいお兄ちゃんです。元気で明るく、今のまま思いうりのある子でいてほしいですね。

ハイ、 元気です 145

「高齢者大学や老人クラブに参加して、楽しみを見つけています」と話す定一さん。

趣味の菊の栽培も、公民館主催の「菊づくり教室」に参加したことがきっかけで始めました。10年近く育てていても、菊づくりはなかなか難しいものとか。毎年、うまく育てられるのはほんの一握りだそうです。

地区の文化祭などにも出品している定一さん。苦労した分、見事な大輪を咲かせたときの喜びはひとしおです。



馬淵定一 さん
(79歳・田部馬淵)

ヤング 291



中六角 明恵 さん
(20歳・茶屋場)

ピアノが大好きです

◆勤め先は?

ふれあい宿舎グリーンテージくずまきのレストランカウベルで接客を担当しています。笑顔と言葉遣いに気を付けています。

◆自分の性格は?

明るくて、おっちょこちょいかな。

◆趣味・特技は?

ピアノです。3歳の頃から独学で覚え、今でも時々弾いています。

◆今、一番したいことは?

旅行に行きたいです。いろいろな場所をじっくり時間をかけて巡りたいですね。

◆理想の男性像は?

一緒にいて楽しい人。

◆将来の夢は?

秘書検定など接客の仕事に役立つ資格を取得したいです。

◆最後にひと言。

おいしい料理と温かいもてなしで、皆さんのお越しをお待ちしています。

訂正とおわび

4月号12ページ「わが家のアイドル」に登場した上打田内龍弥くんのお父さんの名前に誤りがありました。正しくは「慎也」さんです。訂正し、おわびします。